

Linedancer feiern deutsches Fußballteam Foto: L. Zierke

Linedancer fiebern mit Nationalteam



von Country-Linedance-Cuxhaven 26. Juni 2024

Cuxhaven – Das letzte Training der Country-Linedancer-Cuxhaven stand ganz im Zeichen der Fußball-Europameisterschaft. Nach dem Gruppensieg am vergangenen Sonntagabend schmückten die Tänzer und Tänzerinnen vor dem Trainingsbeginn ihre Cowboyhüte mit schwarz-rot-goldenen Girlanden und hatten sichtlich viel Spaß beim Training. Nun hofft das Tanzteam um Übungsleiterin Patricia Zierke darauf, dass sie ihren Schmuck beim nächsten Training am kommenden Montag wieder aus der Kiste holen können, um dann den nächsten Erfolg zu feiern.